

# ボーイスカウト西尾第6団

8月第1回隊集会「もりであそぼう！」(自然③「自然の材料で遊び道具を作って遊ぶ」)

日時 令和元年 8月11日(日) 天候 晴れ

場所 西尾市役所～とみやまの里～西尾市役所

内容 ボーイ隊・カブ隊の宿泊地へバス旅行。アマゴのつかみ取りとBBQを行いました。

## 活動の様子



途中の「道の駅」にて。  
豊根村・旧・富山村地区は遠い！  
休憩を入れつつ、西尾から3時間以上かかりました。

そして、現地に到着！！  
木々の背が高い！！  
小川の水が冷たい！！  
さっそく、水着に着替えて、川の中へ。

川って、不思議ですね。  
水が流れているだけで、  
いつまでも遊べてしまいます。



(順番は前後しますが・・・) 捕まえたアマゴを塩焼き。そしてウィンナーも。それを盛り付けて・・・





と、その前に、つかみ取りの風景を。魚は泳ぐのが速い！なかなか捕まえられません。  
オトナも、真剣です!!!全部で17匹。捕まえられるのか???



見事！全部、捕まえました。早速塩焼きにさせていただきます。  
普段は魚が苦手な子も、ムシャムシャと。野菜が苦手な子も、焼き野菜をモグモグと。  
それが、屋外で食べる食事の良さかもしれません。こういう機会をいかしながら、ひとつひとつ「食わず嫌い」が減っていけばいいなと思います。

## まとめ

西尾から長いこと、バスに揺られましたね。その時間が長くかかった分、現地についたときの「西尾との雰囲気の違い」「ザ・山の中」という感じは気持ちよかったですね。自然の中で遊び、屋外で食事をして、もりもり食べて。そんなひとつひとつが思い出として残ったり、好き嫌いが減るきっかけになるなど、おとなになるためのステップになればいいなと思います。

(ビーバー隊長 澤 朋宏) ※配布したミッションカード(表現④「絵を描いたり、見たりする」)